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8 апреля во Дворце культуры «Энергетик» со
стоялась седьмая сессия городского Совета депу
татов трудящихся. На нее. наряду с депутатами, 
были приглашены руководители предприятий, ра
ботники жилищно-коммунальных управлений.

На обсуждение сессии был вынесен ежегодный 
традиционный вопрос — о плане благоустройства 
и озеленении города. С докладом по этому воп
росу выступил заместитель председателя испол
кома городского Совета Кашин В. В., с содокла
дом — заместитель председателя постоянной жи
лищно-коммунальной комиссии исполкома Сидо

ров И. И Сессия заслушала отчет заместителя 
председателя постоянной комиссии охраны при
роды при исполкоме Джумок Н. Н. В прениях по 
докладам выступили начальник жилищно-комму
нального управления нефтехимического комбина
та Мелкоступов П. П., начальник управления во
допровода и канализации нефтехимического ком
бината Фалеев Н. П., главный архитектор про
екта города Ангарска Витенберг Е. Я. и другие.

Сессия приняла решение л утвердила план бла
гоустройства и озелеиення города на 1968 год.

Сессия утвердила председателем городского 
народного суда тов. Конева А. Я.

О ПЛАНЕ БЛАГОУСТРОЙСТВА
ТТ Р ЕЖ Д Е ЧЕМ говорить о
■Ч плане работ по благоустрой

ству на 1968 год, посмотрим, как 
выполнено решение сессии горсо
вета за прошлый год. Были про
ведены большие работы: построе
но 109 тысяч квадратных метров 
дорог, 47 тысяч метров тротуа
ров, посажено 49,5 тысяч деревьев, 
137 тысяч кустов, около 2 миллио
нов цветов. Построено и эксплуа
тируется магистральных н внут
риквартальных сетей водопровода 
8,9 километра, ливневой канали
зации — 8,2, хозфекальной — 9,1, 
теплосетей — 32, 5, газопровода —

. 20 километров.
Большую работу по благоустрой

ству и озеленению провели строи
тельно-монтажные управления

5, 7. Активное участие в бла
гоустройстве принимал коллектив 
жилищно-коммунального управле
ния нефтехимического комбината. 
Силами этого коллектива было 
посажено в минувшем году 11,5 
тысяч деревьев, 24,6 тысячи кустов, 
200 тысяч цветов, отремонтирова
но 4 тысячи метров асфальтового 
покрытия, побелены фасады 24 
жилых зданий. Более чем на 70 
тысяч рублей выполнило работ по 
благоустройству жилищно-комму
нальное управление строительства, 
на 380 тысяч — комбинат благо
устройства. Активное участие в 
озеленении принимали общество 
охраны природы, учащиеся школ.

Вместе с тем. следует отметить, 
что в прошлом году мы не ис
пользовали всех возможностей в 
проведении работ по благоустрой
ству. Слабо привлекалась обще
ственность, не выполнили свои ме
роприятия многие предприятия.

Все улицы были закреплены за 
предприятиями, организациями. 
Коллективы ТЭЦ-1, цементный 
завод, управление производствен
ных предприятий, трест Восток- 
химмонтаж, СМУ-6 весной и ле
том произвели посадку деревьев, 
кустарников, выполнили работы по 
устройству пешеходных дорожек 
Через газоны. Но таких предприя
тий оказалось немного. Большин
ство руководителей считает рабо
ты по благоустройству второсте
пенным делом.

Исполком объявлял несколько 
раз массовые мероприятия по по
садке зеленых насаждений, по 
уборке города, но массовости мы 
не достигали. Некоторым руково
дителям (тт. Вврнавский—АМУ-2, 
Федоров — городское пассажир
ское хозяйство) пришлось объяс
няться в горкоме партии гв пло
хую организацию работ по благо
устройству. И только после этого 
они выполнили минимум своих 
работ.

Азотнотуковый завод — пере
довое предприятие города. За  ним 
закреплен проспект К. Маркса от

Изложение доклада заместителя 
председателя исполкома городско
го Совета депутатов трудящихся 

КАШИНА В. В.

улипы Глинки до Чайковского. 
В минувшем году завод ничего не 
сделал на своем участке, хотя 
совместно с исполкомом были оп
ределены объемы работ.

Комбинат бытового обслужива
ния и фабрика индивидуального 
пошива начал» работы по благС- 
устррйству на проспекте Ленина, 
выкопали траншеи и так остави
ли их на неопределенно долгий 
срок. Траншеи заросли бурьяном, 
который и украшал въезд в город. 
Никакой работы не выполнил в 
минувшем году тысячный коллек
тив узла связи. Остается неблаго
устроенным участок улицы Горь
кого около мебельной фабрики, 
строительно-монтажного управ
ления Ms 1. Кстати, работы здесь 
должно выполнить СМУ-1.

С ТРОИТЕЛИ не выполняют 
в установленные сроки ра

боты по благоустройству кварта
лов и улиц. На протяжении ряда 
лет не устраняются недоделки по 
внутриквартальному благоустрой
ству кварталов 89, 91, 102, по 2, 3, 
4, 5-му микрорайонам. Из года в год 
не устраняются недоделки по мик
рорайону № 4. Сейчас нужно вы
полнить работ еще на 72 тысячи.

Мы имеем массу случаев, когда 
строители СМУ-1, СМУ-7, СМУ-4 
сооружают инженерные сети с от
ступлением от проектов. В тече
ние ряда лет эксплуатируются без 
сдачи заказчику магистральные и 
внутриквартальные сети водопро
вода 92, 93, 94-го кварталов, кана
лизации 94-го квартала, потому что 
выполнены были по неправильным 
проектам. Сейчас нужно затра
тить не менее 60 тысяч рублей, 
чтобы привести нх в нормальное 
состояние. Причем окончанне этих 
работ отнесено на ноябрь этого 
года. Жители 93-го, 94-го кварталов 
неделями сидят без воды. Передел
ки потребуют вскрыть асфальт по 
улицам Ворошилова, 40 лет Ок
тября, О. Потаповой. Значит, на 
зиму эти улипы остаяутся раско
панными. Таков результат, строи
тельства по заьедомо несовершен
ным проектам.

Бесхознымн оказались н неко
торые электрические сети. Это се
ти по улице Чайковского, про
спекту Ворошилова, улицам Ж е
лябова, Гражданской и другим. 
Причина та же — строители не 
сдали их заказчику, потому что 
они выполнены по некачественным 
проектам.

Такие же факты имеются по до
рогам.

Все инженерные свгя в городе,

исключая юго-западный район, при
няты в эксплуатацию без испол
нительной документации. По за 
строенной части города нет гене
рального плана на подземные ком
муникации. Восстановление этой 
документации потребует много
времени и колоссальных затрат.

Л з года в год плохо решаются 
вопросы благоустройства посел
ков Майск, Байкальск, Китой. Не- 
благоустроены. захламлены дро
вами, мусором поселки Северный, 
Суховская. Одинск, Савватеевка. 
Сельские Советы не принимают ре
шительных мер к наведению по
рядка. Безучастными остаются и 
депутаты городского Совета, из
бранные по эти поселкам.

Ангарск застраивается по про
ектам, предусматривающим все 
виды благоустройства. Однако са
нитарное состояние улиц, внутри
квартальных территорий не соот
ветствует требованиям и не может 
удовлетворить жителей. Ж илищ
ные органы не соблюдают ут
вержденных правил уборки и со
держания в чистоте улиц. Рабо
та дворников слабо контролирует
ся, в результате улицы на отдель
ных участках не убираются по 
нескольку дней. Дворники и ра
ботники Ж ЭКов не следят за со
хранностью зеленых насаждений. 
Газоны вытаптываются н разру
шаются машинами. Виновные не 
выявляются и не наказываются. 
При Ж ЭКах введена должность 
техника, в обязанности которого 
входит наблюдение за сохранно
стью зеленых насаждений и са
нитарным состоянием территории, 
но они этим занимаются слабо.

Жилищно-коммунальные управ
ления почти полностью перевели 
вывозку бытового мусора на бес- 
контейнерный способ. Но это хо
рошее дело пока не дает желае
мых результатов. На местах стоя
нок автомашин-мусоросборников 
остаются кучи мусора из-за того, 
что нарушается график движения 
этих машин.

Какие же мероприятия мы 
должны провести в 1968 году?

Намечается выполнить работ по 
капвложениям на полторг мил
лиона рублей, по жилищно-комму
нальным органам — на 3,5 мил
лиона. Общий объем работ опре
деляется суммой в 5170 тысяч 
рублей. Это на один миллион 
меньше, чем в прошлом году. В 
результате многие виды работ, 

’подлежащие обязательному выпол
нению, не будут полностью сде
ланы. Заказчикам следует в бли
жайшее время пересмотреть фи
нансирование на благоустройство, 
приняв во внимание объемы ра
бот ва 196S гад,

Много лет работает в Ангарском ф илиале института опытномшнст* 
рукторского бюро автоматики Нина Гавриловна Дружинина. Своим 
добросовестным отношением к труду она оправды вает высокое 
звание коммунист*. Ее портрет на Доске почета города.

На снимке: Н. Г. Дружинина.

НОВОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО ЧССР
ПРАГА. Центральный Комитет национального фронта Чехословакии 

обсудил и одобрил состав нового правительства республики и предло
жил его ва рассмотрение президента ЧССР. Президент Л. Свобода 

назначил новое правительство Чехословацкой Социалистической Рес
публики. Председатель правительства — Олдржих Черник.

Ж ЕРТВЫ  НАСИЛИЯ многомиллионный материальный
НЬЮ -ПОРК. Террор расистов до- УГОерб — таковл, по последним 

рого обходится Соединенным Ш та- "м н ен ий , вол-которых прокатилась по веем 
там. 30 убитых, свыше 2.000 рапе- крупным городам США после убий- 
ных, 8.879 человек арестованных, ства Кинга.

УБИИЦА — РАСИЗМ
НЬЮ -ПОРК. Мартии Лютер Кинг — жертва не убийцы-одиночки 

а системы расизма, господствующей в США. К такому выводу прихо
дят многие обозреватели в США. Убийство Кинга яьляется еще одним 
печальным событием в бесконечном списке актов насилия, пишет изве
стный обозреватель Дрю Пирсон в газете «Нью-Йорк пост»* Напомнив 
о многочисленных убийствах активистов движения в защ иту граж дан
ских прав негров в США. Пирсон указы вает, что убийцы остались без
наказанными.

Убийство Кинга является трагическим следствием нескончаемы' 
зверств против негров в Америке, пишет другой публицист Э. Монтегю 
в газете «Нью-Йорк тайме*. Убийство Кинга — это новое доказатель
ство существования широко распространенной в США болезни, имя 
которой — • расизм.

БОРЮЩАЯСЯ АФРИКА 
КЛЕИМИТ УБИПЦ

ДАР-ЭС-САЛАМ. «Мы глубоко 
потрясены известием о злодейском 
убийстве Мартина Лютера Кинга». 
— говорится в заявлении, распрост
раненном здесь руководством на

ционально-освободительного дви
жения в Африке. П уля, оборвав
ш ая жизнь Кинга, подчеркивается 
в заявлении» не оставила нашим 
американским братьям никакой 
Другой альтернативы. кроме ре
волюционной борьбы за свободу

ПОД ФАШИСТСКИМ ИГОМ
АФИНЫ. Заместитель министра при премьер-министре Греции Снде- 

?>атос публично признал применение пыток к политзаключенным, как 
он выразился, *в  отдельных случаях». «При арестах и первичных до
просах этого нельзя иногда исклю чать., -  цинично заявил он. отве
чая на вопросы ж урналистов. Сидератос сообщил такж е, что в грече 
скнх тюрьмах и ссылке в настоящее время находится 2.437 полит
заключенных.

ПАРИЖ. Французский комитет 
за демократическую Грецию, соз
данный большой группой видных 
общественных деятелей Франции, 
опубликовал в связи с прибли
жающейся годовщиной военного пе
реворота в Грепии специальное

заявление для печати. Авторы 
заявления призывают обществен 
ность поддерж ать сопротивление 
греческого народа и выступить 
против его врагов как в самой Гре
ции. так и за границей.

(ТАСС).
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ДЕЛ НЕПОЧАТЫЙ КРАЙ
Изложение доклада заместителя председателя
ж илищ но-коммунальной комиссии исполкома 

СИДОРОВА И. И.
T J О ВРЕМЯ «подготовки к сессии жилящио- 

коммунальная комиссия проверила состоя
ние благоустройства на территориях жилищно- 
коммунальных контор нефтехимического комби
ната, управления строительства, ТЭЦ-1, цемент
ного завода.

Вызывает тревогу выполнение плана ремонта 
жилья. Ремонтные службы ЖКУ нефтехимком- 
бината и строительства не выполнили план двух 
месяцев. Между тем план этих месяцев не так 
напряженный, как последующих. Ощущается не
хватка строительных материалов, особенно пило
вочника, красок, сантехнических приборов.

Исполком должен решить вопрос о выделении 
фондов на асфальт комбинату благоустройства.

По плану озеленения в 1968 году предусмотре
на высадка большого количества деревьев н ку
стов, цветов. Если тепличные хозяйства обеспе
чивают коммунальников посадочным материалом, 
то потребности в саженцах деревьев и кустарников 
ве удовлетворяются. Нужно принимать срочные 
меры по изысканию посадочного материала. При
чем надо обратить внимание на качество сажен
цев. Не следует завозить двух-, трехлетнне дерев
ца, они плохо приживаются. Нужно приобретать 
многолетний качественный посадочный материал.

Комиссия интересовалась состоянием работ по 
газификации старых кварталов. Еще в 1967 году 
исполком утвердил план газификации, рассчиты
вая к 1970 году завершить эти работы. В насто
ящее время план этот сорван, еще не завершены 
работы по газификации 73-го квартала — первого 
из длинного перечня. Почему плохо ведет
ся газификация? Недостаточное финансирование.
Из 225—250 тысяч, необходимых для проведе
ния работ 1968 года, имеется меньше полови
ны средств. Совершенно не решен вопрос матери

ального обеспечения. Генераль 
ный подрядчик — управление 
строительства и заказчик—неф 
технмнческнй комбинат кивают 

друг на друга, во яе могут решить вопрос о по
ставке труб, печей.

Не все благополучно с монтажом индивиду 
яльных газобаллонных установок: ие хватает пе 
чей, баллонов. Плохо разворачивается горгаа.

Комиссия считает, что исполком должен со
брать за круглым столом руководителей пред
приятий эакаачнка и подрядчика и разобраться 
pas и навсегда по всем вопросам кроме того, 
надо пересмотреть ранее принятый план газифи
кации старых кварталов: он стал уже нереаль
ным.

Мы проверяли такж е санитарное состояние го
рода, обеспеченность домов знаками, а улиц — 
табличками. Санитарное состояние города неудов
летворительное, а с нумерацией домов и наиме
нованием улиц дело обстоит крайне плохо. Толь
ко в юго-западном районе на домах красивые 
четкие номера и таблички с названиями улип. 
Горкомхоз вэял на себя обеспечение жилищных 
органов номерными знаками, но до снх пор ни
чего не сделал. Новых знаков нет, а старые мы 
не восстанавливаем.

Жилищно-коммунальным органам в ближай
шее время надо форсировать работы по наведе
нию в городе образцового санитарного порядка.

Несколько слов надо сказать и об отношении 
к санитарному состоянию города руководителей 
торгующих предприятий, школ, госучреждений. 
Если улицы и дворы, принадлежащие коммуналь
ным органам, кое-как убираются, то территории 
указанных выше предприятий, учреждений со
вершенно не убираются. Например, территория 
улиц Ворошилова, Горького, прилегающая к пла
вательному бассейну, дому спорта строителей, 
детской поликлинике и больнице, никогда не уби
рается. В таком же бесхозном состоянии находят
ся территории, прилегающие к магазинам «Чай
ка», «Восход», профтехучилищу № 4, и другие. 
Неужели у горисполкома, санэпидстанции нет сил 
н средств заставить руководителей этих учрежде
ний убрать их территории?

З а ч и с т о т у  в о з д у х а  и в о д о е м о в
Изложение доклада заместителя председателя 

комиссии охраны природы ДЖУМОК И. Н.
Г Т  ОСТОЯННАЯ комиссия охраны природы 

избрана в марте минувшего года. Основное 
внимание мы уделяем контролю за выполнением 
решений исполкома по охране атмосферного воз
духа и водоемов от загрязнений выбросами про
мышленных предприятий. Мы провели 10 заседа
ний. Заслушивали руководителей нефтехимическо
го комбината, ТЭЦ-9, цементного, гипсового за
водов, СМУ-1, СМУ-2 и других.

В минувшем году промышленные предприятия 
провели значительную работу по сокращению 
выбросов. Но состояние воздушного бассейна все 
еще остается неудовлетворительным. Основным 
источником засорения воздуха является нефтехи
мический комбинат. За последние годы здесь 
проведена огромная работа по сокращению вы
бросов, однако мероприятия выполняются непол
ностью. Так, в минувшем году из семи заплани
рованных было выполнено только два. Очень мед
ленно ведется строительство установки по сжига
нию отработанных газов на НПЗ, не выполняются 
мероприятия по азотнотуковому заводу.

В течение многих лет не выполняется решение 
исполкома о переводе котельных пищевых пред
приятий и банно-прачечного комбината на газ.

Выполнение этого решения сорвано я в 1967 го
ду. Работы по газификации котельной молокоза
вода начаты в октябре, а в ноябре уже прекраще
ны. Из 30 тысяч рублей освоено только б. Рабо
ты по газификации хлебокомбината ие начина
лись, а по банно-прачечному комбинату Ж КУ 
нефтехимкомбината не дало решения.

С мая по август 1967 года в городе был про
веден общественный смотр охраны водоемов. Ре
зультаты его были обсуждены на исполкоме. В 
ходе смотра выяснилось, что медленно строится 
золоотвал ТЭЦ-10, береговые укрепления на Ан
гаре в районе НПЗ, расчистка промливневого ка
нала на цементном завода.

Важным фактором оздоровления внешней сре
ды является озеленение населенных мест. Депута
ты нашей комиссии в период весенних посадок 
были закреплены за организациями, они контро
лировали выполнение решения сессии. Н а комис
сии мы заслушивали руководителей предприятий, 
не справившихся с планом посадки. Плохо у нас 
поставлено дело сохранения зеленых насажде
ний. Видимо, нужно создавать специальные служ
бы по уходу за насаждениям».

В заключение т. Джумок говорит о неудовлет
ворительном содержании пригородной зоны, о не
обходимости строительства мусороперерабаты
вающего завода.

Сессия решила:
Утвердить план благоуст

ройства города на 1968 год в 
сумме 5 млн. 470 тысяч руб
лен.

Утвердить план закрепления 
улиц за предприятиями, учре
ждениями. Потребовать от ру
ководителей предприятий и ор
ганизаций проведения необхо
димых работ по коренному 
улучшению содержания за
крепленных улиц и территорий 
предприятий.

Объявить в мае 1968 года 
месячник по благоустройству, 
озеленению и приведению в 
надлежащее санитарное со
стояние города, поселков и 
территорий предприятий, учре
ждений.

Обязать жилищно-комму
нальные упрчвления (тт. Мел- 
коступов, Сидоров, Фугале- 
вич, Картушенко, Марышев, 
Скубира, Мохов и flpyiue): 

широко развернуть социали
стическое соревнование за луч
шее благоустройство, озелене
ние, санитарное состояние 
улиц, кварталов города и по

селков, за отличное содержа
ние жилого фонда;

в течение второго квартала 
чровести инвентаризацию по 
улицам, кварталам, микрорай
онам всех элементов благоуст
ройства, в том числе деревьев;

обязать исполком городско
го Совета депутатов трудя
щихся и нефтехимический ком
бинат ускорить темпы работ 
по восстановлению и облаго
раживанию санитарной зоны, 
не допускать раскопку терри
тории санитарной зоны под по
садку картофеля;

Потребовать от руководите
лей предприятий благоустро
ить и постоянно содержать в 
чистоте и порядке площади и 
скверы им . XIV с ъ е з д а  
ВЛКСМ, парк «Строитель», 
и другие.

Обязать урс Ангарском уп
равления строительства содер
жать в хорошем состоянии тер
ритории магазинов и ларьков,

запретить установку киосков 
на улицах города без разреше
ния архитектора города,

Обязат> граждан, прожива
ющих в индивидуальных жи
лых домах, как в городе, так 
и в поселках Кигой, Сухэв- 
ская, Одинск, Савватеевка, 
весной 1968 года озеленить 
прилегающую к домам терри
торию, содержать приусадеб
ный участок и улицу в хоро
шем санитарном состоянии, 
осветить номерные знаки до
мов, запретить складирование 
дров, различного строительно
го материала на улицах.

Обязать руководителей неф
техимического комбината, уп
равления строительства и дру
гих предприятий, имеющих на 
сгоем балансе жилье в квар
тала* я районах ранней за- 
<\тр>ъ*в, изыскать в 1968—69 
гадах средства на изготовле
ние исполнительного генераль- 
sore плана города.

НУЖЕН ТРЕСТ ОЧИСТКИ
МКЛКОСТУПОВ П. IL, 

начальник ЖКУ 
нефтехимического комбината

Жилищно-коммунальное упра
вление своими силамя произво
дит очистку территорий пятьде
сят одного квартала в городе, 
второго микрорайона, половины 
территории Майока, второго, вось
мого районов, поселка и м е н и  
Куйбышева. V нас работают 3.49 
дворников, на вывозке муоора 
ежедневно занято 20 автомашин.

И, несмотря на »то. мы не обес
печиваем вывозку мусора от ма- 
газЛнов. Бывают нередко срывы ■ 
и вывозке мусора из кварталов. 
Причина? Не хватает транспорта. 
Имеющийся транспорт использу

ется плохо. П р и ч е м  м  
не можем повлиять ва , эта.
Транспорт находится в веде
нии автотранспортного цех» кот»- 
Ггината. руководителей которог» 
не интересует проблема вывозка
мусора. Сломалась машина, забо
лел шофер или прогулял—замета 
не производится, а у нас ва к»- 
ком-то участке срыв.

Видимо, аналогичные грудяостж 
]*опытывают и другие жилищво- 
коммунальные органы. Поэтому 
назрела необходимость сосредото
чить работу по очистке города в 
>лних руках Нужно в кратчай

ший срок решать вопрос о созл»- 
нии. по образцу других порозов, 
треста по очистке города.

БЛАГОУСТРОЙСТВО— ЛИЦО ГОРОДА
ВИТЕНБЕРГ Е. Я . 

главный архитектор проекта 
города Ангарска

О благоустройстве заботимся 
мы — проектировщики, заботи
тесь вы—эксплуатационники и жи
тели города. Строители часто не 
выполняют в комплексе работы 
по благоустройству, поэтому на
рушается весь архитектурный ан
самбль, жилые массивы, улицы 
выглядят неряшливо. Требуйте от 
строителей, чтобы они выполняли 
все элементы благоустройства, ко
торые закладываются в проекте.

Если вы в своем городе не ре
шите проблему я щ и к о в -  
гаражей, никакое благоустройст

во ие облагородит город. Нам* 
оиреяелить места стоянки этих 
гаражей, огородить их красивы
ми бетонными заборами, осталь
ную территорию озеленить.

Ленинградский совет недавно 
принял решение, которое преду
сматривает строгое наказание 
лиц. нарушающих благоустройст
ву. Почему бы вам- в Акгарсхе 
не принять такое решение? Ведь 
сознание сознанием, а нужны и 
идминистративЛые меры.

В городе явно недостает обще- 
с-геенных туалетов. А те, которые 
есть, запущены. Надо решать во
прос о выделении штатных еди
нил для обслуживания обществе»- 
иых туалетов.

ЗЕЛЕНЫЕ Н А С А Ж Д ЕН И Я — Н А Ш Е  БОГАТСТВО
цпв врннять более строгие мери к вв- 
рушнтелям. поднимаем обществе»» 
•осtv . Одлако все это ве дает ж ела
емых результатов. Нужно создать 
специальную службу гг© уходу эа  зе
леными насаждениями. Кроме того, 
следует повысить ответственность 
дворника зв сохранность насаждений 
на его территории. Дворник должен 
быть яе только и пе столько уборщв- 
ком мусора, сколько садовником.

ГАВРИЛОВ И. t u  
председатель Ангарского 

отделения общества охраны 
природы

В городе сейчас насчитывается при
мерно 750 тысяч деревьев и кустов. 
Это наше большое богатство. Как его 
сохранить? Это главная забота. Мы в 
своих решениях пишем: органам мяли-

ОБЕЩАННОГО ТРИ ГОДА Ж Д Е М . »
ФАЛЕЕВ Н. П .

начальник управления 
водопровода ■ канализация 

нефтехимического комбината
Кварталы 92/93, 94 сданы в 

эксплуатацию три года назад без 
полного комплекса благоустройст
ва. Строители, сдавая дома, да
ли клятвенное обещание в сле- 
лующем 1965 году выполнить все 
работы по благоустройству. Обе- 

ание было скреплено подпися
ми заместителя главного инжене
ра стройки Плаксива Н. И , на
чальника строительно - монтаж
ного управления А% 7. Но обеща

ние ве было выполнено. Много 
раз напоминали строителям, мно
го раз созывались совещания по 
вопросу окончания благоустрой
ства указанных кварталов. Не 
воз я поныне там.

Сети водопровода выполневш 
некачественно, в результате в от
дельных домах по месяцу и боль
ше ве бывает холодной воды. В 
94-м квартале непролазная грязь, 
потому что не работает нормаль
но лнвпевая канализация. Горио- 
полному и заказчикам это д о л »  
во послужить предметным уро
ком. как принимать жилье бел 
благоустройства.

ГДЕ ЗЕЛЕНЫЙ ПАТРУЛЬ?
КАБАНОВ А. В„ 

председатель квартального
общественного комитета 

Каждый год мы высаживает
много деревьев я кустов, однако 
с наступлением весны половина 
саженцев гибнет под ногами пе
шеходов, под колесам» автома
шин. Нужно положить конец бес
полезной трате средств и энергии 
людей. Давайте, будем больше 
проявлять заботы о сохранении 
зеленых насаждений.

На это можно мобилизовать

общественность, п о и  а стоящему
организовать работу зеленого па
труля. Дети очень активны, пра. 
яцяпнальны. Они, если и х  направ
лять в поддерживать, помогут 
пат сохранить зеленые насаж де
ния, Горисполкому надо закре
пить за школами определенные 
улицы, скверы, кварталы. Работ» 
патруля в других городах напра
вляет и организует комсомол, 
Видимо, ваш горком комсомола 
тоже в состоянии поднять это де
ло.

Д В О Й Н А Я  П О Л Ь З А
КОНСТАНТИНОВ П. Я-, 

старший инженер строительства, 
В минувшем году на сессии горсо

вета было принято решение произво
дить мокрую уборку улиц. Но выпол
няется ово плохо. Летом ва уявцвх 
изредка появлялась специальная ив»

ганна. которая чистила мостовую. А 
почему бы не снабдить каждого 
дворника ш лангами. Утром вместв 
Того, чтобы поднимать пыль метлой, 
он смыл бы ее в канализационные ко
лодцы, одновременно полил бы зеленые 
насаждения, освежил воздух. Воды у 
нас достаточно, шланга — тоже ве 
проблема.

ТОРГОВЛЯ -  Х О Р О Ш О ,  НО Т О Л Ь К О  К У Л Ь Т У Р Н А Я
СОКОЛОВА В, В , 

внеш татны й инспектор  
горторготдела  

Скоро развернет своя» деятельность 
мелкорозничная торговая сеть. Десят
ки лоточниц выйдут ва тротуары с мо
роженым. пирожками, кондитерскими 
изделиями. Надо, чтобы они соблюда
ли хотя бы элементарные саннтаркыо

правил л: не сорвав сама. пресекав* 
покупателей, которые бросают бумагу 
я другой мусор тут же около лотков, 

И еще. Для кого поставлены прм* 
лапки на проспекте К, Маркса? Д *я 
тех, кто перепродает семечки? Кто за 
соряет наш город? Если эти прилавка 
принадлежат торговым организациям-— 
пусть она их используют, если нет—на 
надо убрать вообще.
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Н а первый м гл яд , на пуско
вом комплексе дваэтилгекса- 
нола все спокойно. Но спокой
ствие это кажущееся, скорее 
оно напоминает затишье перед 
бурей. На всех отметках рабо
тают отделочники; разбрызги
вая мириады брызг раскален
ного металла, варят трубы н 
узлы монтажники МСУ-43.

Подхожу к монтажникам, 
интересуюсь, как идут дела. 
Слесари Прнгора и Пшенични
ков отвечают:

— Радоваться нечему, вот 
сейчас пойдем искать, кто тру
бу на 150 мм, а кто переход

Тут и без слов становится 
ясно — плохо еще со снабже
нием на комплексе. Недостает 
всевозможной арматуры, ко
лен, труб нужного диаметра, 
переходов, фланцев н даже 
болтов. Стали проблемой № 1 
отрезные абразивные круги. 
Говоришь с рабочими, брига
дирами, прорабами и стано
вится ясной картина монтаж
ных работ на пусковом ком
плексе. Монтаж оборудования 
цеха (больше десятка объек
тов) начался три года назад, 
вело его прорабство В. Шор- 
никова. Довести до конца не 
дали, людей перебросили на 
другой объект. Позже цех пе
редали В. Федюшину. Бригада 
монтажников Щукина почти 
полностью смонтировала обо
рудование на объектах, но в 
результате бесконтрольности 
допустила много погрешнос
тей. И сейчас, после длитель
ного перерыва ликвидирует 
свои упущения.

Все «хвосты», по меткому 
выражению монтажников, до
стались бригадам В. Альшина

 СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ:-------

ДВАЭТИЛГЕКСАНОЛ

ВОЗМОЖЕН
А В Р А Л

н В. Лещенко. И вот этим при
знанным «асам» монтажа при
шлось туго: работа по недо
делкам и переделкам неинте
ресная и невыгодная, заработок 
у рабочих невысокий.

С Владимиром Лещенко мы 
поднимаемся с одной отметки 
на другую. Он больше показы
вает то, что переделали и что 
еще осталось переделать,—инто
нации иронические. И есть от
чего: оборудование и трубные 
сборки смонтированы с откло
нением от проекта. На шес
той отметке нужно было 
поставить задвижку, но она 
неожиданно упиралась в пол, 
и вот теперь всю громоздкую 
сборку приходится перерезать 
н поднимать выше, соответст
венно поднимали и все аппа
раты из-за ошибок строителей.

И много таких недоделок 
связано с проектными неувяз
ками. Совместно с заказчиком 
проектировщики нз новоси
бирского института Г ипро-
пласт в третий раз перекроили 
проект. Д а и сейчас на черте
ж ах многие узлы сборки и це
лые позиции обведены ломаной 
линией: необходимо переде

лать! По предварительным
подсчетам, пришлось переде
лывать почти половину всех 
трубных сборок! Немудрено, 
что это вносит в работу нераз
бериху и нервотрепку. Проек
тант — редкий гость на ком
плексе, и каждое появление 
ведет за собой дополнитель
ные работы.

Особый разговор о качестве

Бабот. Монтажники бригады 
Букина осенью прошлого го

да оставили после себя огрехи. 
После опрессовки не слили во
ду. В результате жертвой не
брежности пали безобидные 
конденсатные горшки и чугун
ные задвижки: они полопались, 
разморожена и алюминиевая 
емкость. Встретилось и такое, 
что трубы были прихвачены не 
к фланцу, а к самой армату
ре — и это целиком на совести 
монтажников. Зимой по вине 
генподрядчика случались час
тые перебон с подачей энергии. 
Сейчас этот вопрос отпал — 
светает рано.

Многое еще нужно сделать 
на дваэтилгексаноле, чтобы 
сдать комплекс под пуско-на-

лааку в юягае второго кварта
ла. Сейчас положение здесь 
тревожное. У прораба В. Фе- 
дюшина претензии к эксплуа
тационникам— слабо решают 
онн вопросы увязки техниче
ской документации. УКС не
редко поставляет некомплект
ное оборудование, иепроект- 
ную арматуру, в частности, об
ратные клапаны выданы не то
го размера. В какой-то степе
ни все это отражается на про
изводительности труда, также 
как и общая организация ра
бот. Порой технологи и меха
ники ,не бывают на рабочих 
местах, не с кем утрясти мно
гие вопросы. Медленно выпол
няются наряд-заказы. Так, 
УПП треста Востокхнммонтаж 
до сего времени не выполнил 
ответственные заказы по по
ставкам нужных деталей.

— Этим заказам необходимо 
д а т ь  «зеленую улицу», — в 
один голос заявляют прорабы. 
Но просьбы тщетны.

Сейчас на пусковом компле
ксе создан комсомольский 
штаб, который уже начал ре
гулярные выпуски «молний». 
В них отмечалась нерастороп
ность представителей УКСа, 
начальника установки, строи
телей СМУ-2. Большой реак
ции на выпуски «Комсомоль
ского прожектора» нет. Ведь 
только согласованные и свое
временные усилия всех орга
низаций позволят уложиться в 
сроки сдачи пускового комп
лекса, и комсомольские про
жектористы в первую очередь 
заинтересованы в этом.

К. БАБАЕВ, 
секретарь комитета комсо
мола треста Востокхим- 
монтаж

Б О Л Ь Н О Й  В О П Р О С
Завод железобетонных изделий № 2—один 

из самых современно оснащенных заво
дов УПП — показателен во всех отноше
ниях: капитально построенные производ
ственные корпуса, новое технологическое 
оборудование, неплохая организация работ, 
самые, пожалуй, лучшие нз всех подразде
лений условия труда н, как ни странно, — 
самая высокая заболеваемость по строи
тельству.

Особенно большой удельный вес занима
ют простудные заболевания (грипп, катар 
верхних дыхательных путей, ангина, вос
паление легких, бронхиты и радикулиты) в 
холодное время года.

В свое время очень много было сделано 
руководством завода по рекомендациям 
медиков по устранению вредных факторов 
непосредстченно в цехах, но ожидаемого 
результата в снижении заболеваемости

так н не дождались, Так, последний анализ 
заболеваемости, по единодушному мнению 
медицинских работников и администрация 
завода, показал, что основная причина 
простудных явлений — посещение во время 
обеденного перерыва столовой. Она распо
ложена недалеко, в 500—600 метрах o r це
хов, и очень заманчиво идти туда без шап
ки и верхней одежды. За  те полчаса, отве
денные на обед, рабочие просто не успева
ют помыться, сменить грязную спецодеж
ду. Надо еще успеть пройти расстояние в 
500—600 метров, отстоять огромную оче
редь в столовой, рассчитанной на 100 че
ловек. Она расположена между двумя за
водами и обслуживает не только рабочих 
этих предприятий, но и других — монтаж
ников, работников автобаз. В общей слож
ности за полтора—два часа обслуживает до 
600 — 700 человек.

А ведь очереди ведут к опозданиям, ска
зывается это на выполнении производст
венной программы. Вот и идут люди в 
столовую, не одеваясь. Медики и предста
вители завода наблюдали только один день 
(20 марта) время обеда в столовой: из
179 пришедших на обед ровно половила 
пришла без шапок и верхней одежды.

Это тревожный сигнал. Для устранения 
причин простудных заболеваний, улучшения 
питания надо приблизить к цехам пун
кты питания н расширить их пропускную 
способность. Мы надеемся, что в уп
равлении строительства сделают правиль
ные выводы и помогут руководству второ
го завода в этом вопросе.

А. КРИЦКИИ, 
заведующий промсанотделом санэпнд-

ТОВАРЫ ДЛЯ НАРОДА
ТАЛЛИН. Более 18 миллио

нов трикотажных изделий вы
пускает за год коллектив фаб
рики «Марат». В первом полу
годии осваивается 45 новых 
образцов белья и верхнего 
трикотажа.

На снимке слева: вязальщи
ца Г. Пыдра и помощник мас
тера Н. Якунин следят за ка
чеством вязки.

На рижском заводе «Сарка- 
на звайгзне» выпущена опыт
ная партия новых мопедов 
«Рига-4». Эту модель отлича
ют легкость, удобство, эконо
мичность. Более высокий руль 
облегчает управление, широкие 
покрышки и телескопическая 
вилка переднего колеса улуч
шают проходимость на плохих 
дорогах.

На снимке справа: слесарь
экспериментального участка 
Григорий Налпан регулирует 
новый мопед.

Фотохроника ТАСС
ПОЕТ ТАМАРА БУШУЕВА

МУЗЫКА

7 АПРЕЛЯ состоялся две
надцаты й концерт Иркут

ского симфонического оркестра 
под управлением московского 
дирижера Рубена Вартаняна. 
В первом отделении была ис
полнена 2-я симфония Шума-

Второе отделение началось 
вступлением и антрактом к

опере «Лоэнгрнн» Р . Вагнера, 
Надо сказать, чтр за весь 

текущий музыкальный сезон в 
Ангарске ни pajy не «учали 
голоса певиов-гастролеров. 
Поэтому не удивительно, что 
выступление солистки Москов
ской филармонии Тамары Бу
шуевой прошло с большим |1 
заслуженным успехом. Бес

спорно, главную роль здесь 
сыграли великолепные данные 
артистки. О н а  с п е ч а  
3-ю арию Далилы («O t*;jh - 
лася душа») из оперы «Сим
сов я Далнла» Сзн-Оанса. 
арию нз тепы  «Ксеркс» Ге:*.- 
деля и ^Хабанеру» («Кармен*. 
Бизе). Но особеянг выдели
лась сцена и рассказ Азучеиы

(«Трубадур», Верди) оымй
глубокой выразительностью и 
драмапиеской силой.

Благодаря участию талант
ливой певицы в концерт, та 
кой всегда стандартный по про
грамме. точно влилась новая 
и свежая струя.

Р. ПОСВОЛЬСКАЯ.

В ЭТОЙ зарисовке мяе хо
чется рассказать об учи

тельнице начальных классов 
восьмнлетней школы № 16 
(Одинское отделение совхоза 
«Саяны») Раисе Карповне 
Скворцовой.

Д вадцать два года назад 
после успешной сдачи экзаме
нов экстерном за курс педаго
гического училища она впер
вые переступила классный по
рог Манзурской школы.

На первых порах перед мо
лодой учительницей возникли 
определенные трудности. Д а и 
у кого они не встречаются на 
всем творческом пути учитель- 
ствования! Лишь одно ей хо
рошо удавалось — Раиса Кар
повна умела быстро находить 
контакт с ребятишками. Они 
пришли в школу научиться 
понимать жизнь, и от того, 
как поведет себя с ними мх 
первый в жизни учитель, мо
жет многое зависеть в буду-

С Е Л Ь С К А Я
учительница

Д О БРО Е СЛОВО О Д ОБРЫ Х 
ЛЮ ДЯХ

щем. Скворцова прекрасно по
нимала это и старалась делать 
так, чтобы первоклассники с 
первого дня пребывания в 
школе оставляли в своей памя
ти ежедневно что-то новое.

Когда Раиса Карповна при
ехала в Одннск, исполнилось 
десять лет ее учительской ра
боты.

На новом, необжитом месте 
было тяжело. Особые трудно
сти возникли в преподавании 
русской речи и языка, так как 
в Одинске преобладало в ос
новном бурятское население. В 
то время как в других школах 
ребятишки учились читать по 
слогам, здесь постигали толь
ко азбуку. Д аж е на самые про
стые вешн приходилось тра
тить времени в два раза боль
ше положенного.

Сейчас дела обстоят по-ино
му.

Особое влияние на развитие 
малышей оказывает радио и 
телевидение. Действительно, 
если кто приезжает в совхоз, 
он не может не обратить вни
мание на многочисленное коли
чество телевизионных антенн.

У преподавателей Одинской 
школы свои заботы и трудно
сти. Не хватает педагогов. 
Приходится учителям работать 
с перегрузкой, иногда даж е в 
две смены.

Недавно Раиса Карповна 
приняла еще один класс — 
четвертый. Это самый трудный 
класс нз всех, с которыми ей 
приходилось когда-либо рабо
тать.

Предшественница Скворцо
вой явно не справлялась оо 
своими обязанностями. Она 
вряд ли сможет теперь рабо
тать в системе народного об
разования, однако результаты 
ее воспитания сделали свое 
дело. В классе слабая дисцип
лина, ннакая успеваемость.

В данный момент класс на
чинает преображаться. Учащи
еся усваивают требования но
вого преподавателя, стараются 
аккуратно писать в тетрадях. 
Но нелегко все-таки отка!агь- 
ся от въевшихся привычек.

— Ребятишкам учиться-то 
все равно нужно, — говорит 
Раиса Карповна, — онн не ви
новаты в том, что не хватает 
педагогов. Как-нибудь пережи
вем, а таи, глядишь, и попол
нится наша учительская семья.

И можно быть спокойным 
за ребят, потому что такие 
воспитатели, как Раиса Кар
повна Скворцова, смогут при
вить самым юным любовь к 
Родине, воспитать их такими, 
какими должны быть настоя
щие строители будущ ет.

Ю. ШУМАПЛОВ,
внештатный корреспондент.

ц ш ш Ш  . . . щ и » 11 апреля 1968 года а  Знамя коммунизма а  3



Бжегодно согни воинов, де- 
моб!ЧЛизованных из рядов Со
ветской Армии, поступают ра
ботать д а  Ангарский нефтехи
мический комбинат. Вот и в 
прошлом году на предприятие 
пришла большая группа быв
ших танкистов, артиллеристов, 
пехотинцев. Ребята закончили 
учебный комбинат по избран
ной специальности и сейчас 
работают на производствах 
сибирского нефтехимическо
го гиганта. -ч

На этой неделе они собра
лись в зале своего Дворца 
культуры, чтпбы услыш а т ь 
рассказы старших товарищей о 
прошлом и будущем пред
приятия, о традициях ордено
носного коллектива. Здесь же 
присутствовали руководители 
заводов, секретари партийных 
и комсомольских организаций, 
а также парни, которым еще 
предстоит овладевать воинской 
наукой. Таким образам, в зале

мин Прнангаоья. Ежегодно в 
нашем городе вступают в строй 
десятки новых объектов по 
производству бензина, мине
ральных удобрений, товаров 
народного потребления и дру
гой продукции. Одновременно 
реконструируются старые про
изводства. где на смену уста
ревшей технологам приходит 
новая, бзлее совершенная. Ес
тественно. что предприятию 
нужны рабочие руки, а их-то 
как раз и не хватает.

Большую ставку делают ру
ководители нефтехимического 
комбината на ребят, которые 
проходят сейчас действитель
ную воинскую службу. Перед 
демобилизацией всегда возни
кает вопрос: куда ехать? Так 
почему бы не поехать в сибир
ский город юности, а точнее 
на его нефтехимический ком
бинат? Нефтехимия, как пере
довая отрасль народного хо
зяйства. открывает перед быв-

В ансамбле аккордеонистов 
Двориа пионеров много спо
собных учеников, но ведущее 
место в этом коллективе зани
мают ученицы 6-го класса Га
ля Калнщук и Таня Таратова. 
Частым гостем бывает здесь 
Наташа Егофарова. проучив
шаяся в ансамбле 8 лет. Она 
студентка Иркутского музы
кального училища, а девочки 
только мечтают туда посту
пить.

На снимке: трио аккордео
нисток — Г. Калищук, Н. Его
фарова, Т. Таратова.

Фото И. АМОСОВА-

ПРИЕЗЖАИТЕ, 
ВОИНЫ

находились представители трех 
поколений: люди, прошедшие 
дороги войны и участвовавшие 
в созданий сибирской нефте
химии, вчерашние воины и бу
дущие солдаты.

Вечер открыл секретарь 
парткома предприятия В. Д. 
Сумин. Он предоставил слово 
заместителю начальника ком
бината Владимиру Михайло
вичу Орлову, который поведал 
собравшимся о задачах кол
лектива предприятия в теку
щей пятилетке. Назвал он и 
некоторые интересные цифры 
из истории предприятия. В 
1954 году, например, п р о и з 
водства комбината выпускали 
продукцию 10 наименований. 
В 1967 году эта цифра возро
сла до 160. Объем выпускае
мой продукции за последние 
десять лет увеличился в 10 
раз, выпуск светлых нефте
продуктов — в 6,5 раза.

Эти цифры ярко свидетельст
вуют о темпах роста нефтехи-

гаиит воинами большие воз
можности в выборе профессии. 
Трудно сказать, какие специа
листы не нужны комбинату, 
потому что на нем сосредото
чены производства, начиная от 
металлургии и кончая точней
шими приборами. Возможнос
ти всестороннего роста челове
ка неограниченны. От человека 
потребуется только настойчи
вость в достижении своей це
ли и любовь к труду.

Именно об этом говорили в 
своих выступлениях бывшие 
воины начальник цеха газово
го завода А. В. Зайцев, инже
нер-диспетчер П. О л е й н и к ,  
электрик завода полукоксова
ния А. Кошев и другие.

Их выступления можно про
комментировать на достовер
ных фактах. А. В. Зайцев, к
примеру, после армии приехал 
в Ангарск без специальности. 
Закончил учебный комбинат,
работал помощником операто
ра, оператором, началь
ником смены, а т е п е р ь  
он начальник крупного цеха. 
Такой же путь прошел быв
ший солдат Советской Армии 
О. Л . Лаврентьев. Он закон
чил техникум, институт и вот

сейчас директор завоза пласт
масс. Начинали с помощник* 
оператора и нынешний секре
тарь парткома В. Д. Сумин и 
начальник одного из цехов за
вода гидрирования Ю. Соми
ков. И таких в многотысячном 
коллективе нефтехимиков очень 
много.

Не беда, если демобилизо
ванный воин не имел никакого 
отношения к нефтехимии. На 
комбинате есть все условия 
для получения новой профес
сия. Здесь действует учебный 
комбинат и, кроме того, стро
ится новый. Красивый ком
плекс зданий будущего учеб
ного центра поднимется в 85-м 
квартале. Скоро начнется стро
ительство и завода-втуза, где 
можно будет без отрыва от 
производства получить высшее 
образование.

Много нового узнали в этот 
вечер о своем предприятии 
бывшие воины. И, безусловно, 
они напишут письма своим то
варищам по военной службе и 
передадут в них просьбу руко
водителей комбипата ехать 
после демобилизации в Ан
гарск. Ибо, как сказал со
бравшимся в напутствеяном 
слове заместитель горвоенко- 
ма подполковник т. Васькив: 
«Работать на Ангарском орде
на Трудового Красного Знаме
ни нефтехимическом комбина
те большая честь для бывших 
воинов».

А. КРИВОИ.

Лидер — „А.элшта,“
Сто тысяч книг продал за 

три иссяца нынешнего года 
только один магазин города — 
«Аэлита». Он и идет впереди 
остальных магазинов ангар
ского куста книготорга по вы

полнению плана товарооборо
та.

Только в марте книготорг 
продал 150 тысяч книг, что в 
переводе на проценты выпол
нения плана составляет цифру 
112.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч* — Чудо 
в Ломбоше. ТО. 11-45, 13-30. 15-15. 17.
18-45. 20-30. 22-10. Зал «Восход» —День 
солнца и дождя. 16-40, 18-20, 20. 
21-40. Мать. 15.

«ОКТЯБРЬ» — Свадьба в Мали
новке. 10, 11-50, 13-40. 15-30, 17-20.
19-10. 21.

«ПОБЕДА» — Твой современник 
(2 серии). 10, 12-50, 15-40, 18-30,
21 -2 0 .

«ПИОНЕР» — Дубравка. Ю. 11-30, 
13. 14-30. Бабье царство. 16, 18, 20, 
22. Малый зал — Лесная симфония.
16. 19. Любимец Нового Орлеана.
17, 20. 21-50.

«МИР» — Мужчина и женщина 
(Дети ло 16 лет не допускаются). 
10, 12, 14. 16. 18. 20, 22.

«АНГАРА» •— Беглец. 17. 19, 21. 
ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Я вас 

любил. 13, 15, 17.
КЛУБ пос. КИРОВА — Путь в 

Сатурн (2 серпн). 15, 18, 21.
ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Операпия 

«Святой Януарнй». 15, 17, 19, 21.
«КОМСОМОЛЕЦ* — Сокровище 

византийского купца. 10, 11-55,
13-50, 15-45. 17-40, 19-55, 21-30.

Кинотеатру «Победа* требуются 
уборщицы.

Утеряна пенсионная книжка персо
нального пенсионера республиканского 
значения за Лв 67068 Первухиной Алек
сандры Ильиничны. Нашедшего прошу 
сообщить в сберкассу 7690.

(280)

1! АПРЕЛЯ
В Д К  «ЭНЕРГЕТИК» — (малый зал) — День атеиста (беседа за  круглым

столом).
1. Происхождение религиозных праздняхов и обрядов.
2. Религия и труд.
3. Религия и техника.
4. О католической церкви.
5. Художественный фильм «Конец света* .
Н ачало в 19-30.

1? АПРЕЛЯ
Устный ж урнал: «Мы рождены, чтоб сказку сделать былыо». Вы узнаете 

о новом в космической науке, о полетах космонавтов, о космических спутни
ках Земли. Посмотрите кинофильм о космосе.

Н ачало в 19-30 .
ДО Б РО  ПОЖАЛОВАТЬ. (290)

ДОРОГИЕ АНГАРЧАНЕ!
Посетите ателье М 7. расположенное в 76-м квартале, дом М  8, где вы мо

жете купить и заказать  мужские и женские головные уборы из драпа и
фетра.

Здесь ж е принимаются в ремонт if реставрацию меховые изделия.
Не ждите осени, сдавайте своя вещи в ремонт своевременно. По улице 

Олега Кошевого, 8, открыт специалиэироваиый цех ремонта и реставрации 
одежды, мужской и женской. (226)

КИТОПСКАЯ ЛЕСОПЕРЕВАЛОЧНАЯ БАЗА — рабочих в производствен
ные цехи, крановщиков на консольно-козловые краны. С 20 апреля произво
дится прием рабочих (мужчин) на сплав по реке Китой древесины в пос. Ки
той сроком до I октября 1968 года. С принятыми рабочими на сплав леса и 
выгрузку древесины заключается договор. Рабочим, заключившим договор, 
предоставляется бесплатное жилье, выдается спецодежда, оплачивается ф ак
тическая стоимость проезда к месту работы в пределах Иркутской области. 
После окончания срока договора выдается пособие в сумме 100 рублей.

Доставка рабочих из города к месту работы производятся транспортов! 
базы, имеется мужское общежитие* (19в)

П Е Р В Ы Й  У С П Е Х
6— 7 апреля в Братске про

ходило лично-командное пер
венство по спортивной гимча- 
ептке среди спортклубов ДСО 
«Труд». Наш город был пред
ставлен тремя спортклубами— 
«Ермак», «Сибиряк» и «Анга
ра». В результате двухдневной 
борьбы сильнейшей среди муж- 
тан оказалась команда спорт
клуба «Ермак». Среди женских 
команд — спортклуб «Братск».

В комплексном зачете муж
ских и женских команд на 
первом месте CK «Братск», 
Впервые большого успеха - до
бился коллектив гимнастов 
СК «Ермак». Он занял почет
ное второе место. На третьем— 
СК «Сибиряк». Четвертое .и 
пятое места заняли соответст
венно СК «Байкал» (Иркутск) 
н СК «Ангара».

Абсолютными чемпионами

[ облсовета ДСО «Труд» с т м а  
I Т. Левко («Братск») и А. Лы- 

сов («Ермак»).
На этих соревнованиях б и 

ла составлена сборная коман
да облсовета по гимнастике, 
куда вошли наши земляктп 
А. Лысов, Ю. Семыкин, А. Ни
фонтов, Т. Куклина, О. Кули
кова (СК «Ермак»), В. Суч
ков, А. Метелкин (СК «Сиби
ряк»), Оин примут участие ■ 
первенстве области, которое 
состоится 12— 14 апреля в Ир
кутске.

А. ЛЕКОМ ЦЕВА, 
тренер по гимнастике.

Д В А  С О С Е Д А
В Ангарске на всех заводах н предприятиях созданы добро

вольные пожарные дружины. Но работа их находится не на 
одном уровне. Вот, к примеру, два соседа—керамический и 
цементный заводы. На цементном заводе (директор т. Кузне
цов Б. И.) работа добровольной пожарной дружины постав
лена хорошо. Этого не скажешь о дружине керамического з а 
вода (директор т. Минченко А. В.). Здесь не уделяют долж
ного внимания готовности людей и средств к борьбе с огнем. 
А скоро наступит пожароопасный период, когда каж дая бес
печность может дорого обойтись предприятию.

Е. ГАХУБА, работник добровольного 
пожарного общества Ангарска-

Выпускной вечер студентов Сибир 
ского политехникума состоится не 13 
апреля, как было извещено, а 12 апре
ля  в 19 00.

НА ГАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:
Ангарский политехникум (проспект 

Карла М аркса. 2) просит всех выпуск
ников техникума (Иркутский техникум 
ИЖ Т. Ангарский строительный техни
кум) в связи с подготовкой к 25-лет
нему юбилею сообщить свое место ж и
тельства н работы, а такж е заним ае
мую должность. для установления, 
конкретной последующей связи.

(253)

Ангарский цементный завод — сле
саре А по ремонту приборов расхода я 
дежурных слесарей КИП 6—6 разрядов, 
слесарей по ремонту технологического 
оборудования Ь—б—7 разрядов. З ар 
плата НО—185 рублей. Одинокие обе
спечиваются общежитием- (201)

ГРУПКОМ строительства—на работу 
в пионерские лагеря на летннй период 
с 1/VI по 1/IX-68 г. — воспитателей, 
пионервожатых, преподавателей ф из
культуры. медицинских работников, му
зыкальных работников. бухгалтеров, 
поваров, кухонных работников, убор
щиц.

Обращаться: Ангарск. Октябрьская,
10. (269)

Ангарский молочный комбинат — 
слесарей-ремонтников н наладчиков 
5—6 разрядов, машинистов холодиль
ных установок, кочегара паровых кот
лов. экспедитора (он ж е грузчик) в 
отдел сбыта, маляров IV разряда, р а
ботниц в тпорожпый цех. (210)

Коллектив акушерсхо • гинеколо
гического отделения города вы ра
ж ает глубокое соболезнование вра
чу Хвостовой Там аре Лукьяновне и 
семье в связи с кончиной мужа и 
отца

ХВОСТОВА 
Петра Ивановича,

последовавшей 9 апреля после т я 
желой болезни.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ 
Сегодня, II  апреля, в 17 ч*- 

сов в малом зале Д К нефтехи
миков состоится общее собрание 
пенсионеров нефтехимического 
комбината.

Информация делегата о XIV 
съезде профсоюзов тов. Ш агало
ва Е. Е.

Т Е Л Е В И  П Е Н И Е
II апреля, ЧЕТВЕРГ

19.00 — Только информация.
19.05 *— Д ля школьников. Клуб юны* 
радиолюбителей «Транзистор*.
19.25 —- «П обедители». Короткометраж» 
ный фильм.
19.35 — Рассказы ваю т фотографии. 
19.S0 — «Воды поют». Документальны# 
киноочерк.
20.00 —- Телевизионная панорама.
20.20 — Кинохроника.
20.40 — Телевизионный фестиваль 
театров Сибири. Б . Лавренев. «Силь* 
нее лю бви*. Спектакль Красноярского 
театра нм. Ленинского комсомола. По 
окончании — С телетайпной ленты 
ТАСС.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

Коллектив Ангарского городско
го лечебного объединения с глубо
ким прискорбием сообщ ает о преж 
девременной смерти впача 

ХВОСТОВА 
Петра Ивановича 

н вы раж ает соболезповаяне семье 
покойного.

Коллектив Ангарского монтаж 
ного управления Снбмонтажавтома- 
тики вы раж ает глубокое соболез
нование сыну, дочери и родствен
никам Ченцовых по поводу трагиче
ской смерти

отца Тихона Ивановича, 
матери Анны Сергеевны 

■ сестры Любови Тихоновны.
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